広島青少年 文化センター

2019. 2月

企業新人研修

2月・3月・4月と当センターでは企業の 新入社員研修が行われます。

今年もトップをきって広島県農業協同組合 中央会様が利用されました。

広島県農業協同組合様は毎年使用して頂き、

前期・後期と2班に分れての使用です。今年は前期が2月18日~22日、後期は3月4日~8日の日程です。高校卒業生や大学を卒業した新人職員が社会人としての知識と技能・態度等ビジネスマナーの基本的な修得です。JA職員として自覚と心構えを身に付けフレッシュな職員として活躍される事でしょう。

センターでは今後、企業や美容室・学校等新人研修や新入生のオリエンテーションが入る予定です。



キッズクリニック

今年度第5回目のキッズクリニック。 2月14日(木)に認定こども園つばめの園児 72名が行いました。

この日は曇りで寒風の中、園児は元気よく運動をしました。

コーチの指示に従ってボールを追ったり 蹴ったり、的をねらってシュートしたり元気 いっぱい運動をしていました。



元気になりました !! 矢野小学校

昨年7月の西日本豪雨災害で被害を受けた矢野小学校の児童が災害の為に実施する事が出来なかった行事を当センターで行いました。3年生105名が広島レクリエーション協会の方による指導のもと、元気いっぱいに活動しました。

